
Subject: 2000 Grafts - Dr.Meisen KÖ-Hair
Posted by Totti2007 on Thu, 27 Feb 2014 16:12:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen, 

ich habe mich am 09.11.2013 einer FUT bei KÖ-Hair unterzogen.Der behandelnde Arzt war
Dr.Meisen.

Nun stelle ich genau nach 4 Monaten fest, dass eventuell die Dichte nicht ausreichen könnte.
Wie ist eure Erfahrung im Wachstumsstadium 4 Monate 
bezüglich Haardicke bzw. noch zu wachsende Haare ? 
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